

Kegiatan Cooling System Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Tingkatkan Patroli Malam dan Sambang Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM

Dec 7, 2024 - 16:19



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban pasca-Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Sukaresik meningkatkan intensitas patroli malam serta kegiatan sambang warga. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya cooling system untuk menciptakan suasana yang kondusif dan mencegah terjadinya potensi gangguan keamanan setelah

pelaksanaan Pilkada.

Patroli malam difokuskan pada titik-titik rawan, termasuk area permukiman, tempat-tempat umum, dan fasilitas publik. Petugas juga melakukan pengecekan ke berbagai obyek vital yang berpotensi menjadi sasaran gangguan. Selain itu, anggota Polsek Sukaresik juga aktif melakukan sambang ke rumah-rumah warga dan bertemu dengan tokoh masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, serta mengimbau warga agar tetap menjaga kerukunan dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicki Firdaus, menegaskan bahwa kegiatan patroli malam dan sambang warga ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk menciptakan ketenangan pasca-pilkada. "Kami ingin memastikan bahwa suasana tetap aman dan damai. Kami juga mengajak warga untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan serta tidak mudah terprovokasi oleh isu yang dapat mengganggu keamanan," ujar Iptu Dicki, Sabtu (07/12/24)

Selain itu, Polsek Sukaresik juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kejadian atau situasi mencurigakan yang dapat mengganggu ketertiban umum kepada pihak kepolisian.

Dengan kegiatan cooling system ini, diharapkan Polsek Sukaresik dapat terus memastikan wilayahnya tetap aman dan nyaman, serta menciptakan suasana yang kondusif pasca-Pilkada.

Kontak: Polsek Sukaresik

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polsek]

#PolsekSukaresik #CoolingSystem #PatroliMalam #Kamtibmas
#KeamananPascaPilkada #SambangWarga